

Actriz brasileña Sonia Braga disfruta Premio Coral en La Habana



La Habana, 17 dic (PL) La actriz brasileña Sonia Braga disfruta en La Habana del Premio Coral a la mejor actuación femenina que ganó en el XXXVIII Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, donde conquistó también las simpatías y preferencias de los espectadores.

Estoy muy feliz de estar en Cuba, en contacto con toda la gente de aquí, que es muy linda, reiteró en numerosas ocasiones durante su estancia en La Habana.

De hecho, en cada una de sus apariciones en conferencias de prensa o presentaciones del filme *Aquarius*, la actriz saludaba y conversaba con el público como si fueran viejos conocidos, además de robar la atención de las cámaras.

Los cinéfilos y la crítica especializada recibieron entonces con regocijo y largas ovaciones el lauro otorgado por el Festival de La Habana, que en la categoría masculina recayó en el actor cubano Luis Alberto García.

Braga agradeció en nombre de todo el staff de la cinta, porque "este es un trabajo de equipo, no se trata solo de una buena actuación, detrás hay mucha gente implicada que se entrega con amor", dijo.

Ahora no es un momento muy bueno en Brasil y la película Aquarius, de Kleber Mendonça, se convirtió en una metáfora increíble para la gente en mi país y para todos nosotros pues cuenta una historia de resistencia, reveló.

Clara, la protagonista del filme, y yo tenemos casi la misma edad, por eso disfruté mucho el papel tras una alargada ausencia en la gran pantalla, son muy pocos los directores que llaman a una actriz de mi edad, señaló.

Además de varios de los premios colaterales del Festival de Cine de La Habana, su interpretación de Clara la hizo merecedora de los premios Signis, de la Asociación Católica Mundial para la Comunicación; y Fripresci, de la Federación Internacional de Críticos de Cine.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/115783-actriz-brasilena-sonia-braga-disfruta-premio-coral-en-la-habana>



Radio Habana Cuba